

les cérémonies eucharistiques, Fête-Dieu, Processions, Quarante-Heures, etc. ; en un mot, que les fidèles, par tous les moyens possibles, connaissent davantage Celui qui demeure pour nous au Tabernacle. Il n'est pas moins nécessaire d'appeler fréquemment les âmes à la Table sainte. C'est là surtout qu'elles connaîtront, qu'elles goûteront l'abondance des grâces divines contenues dans l'Eucharistie. S'il est loisible au Comité Diocésain de s'employer à ce ministère, nous osons le lui conseiller fortement. Peut être pourra-t-il, au moins, le recommander instamment à messieurs les curés. La diffusion abondante de feuillets, tracts, opuscules sur la présence réelle, la messe, la communion fréquente, aidera singulièrement l'œuvre de la prédication. Si l'on dispose de quelques ressources, on ne saurait les employer à des fins plus excellentes. Nous pensons, avec un grand nombre, qu'une lettre épiscopale sur le Congrès ferait un bien immense dans chaque diocèse. De beaux exemples sont donnés déjà. Les Comités Diocésains pourraient peut-être, s'il y a lieu, solliciter respectueusement cette faveur de Nos Seigneurs les évêques. Leur travail auprès des pasteurs et des fidèles serait alors beaucoup plus facile et plus efficace.

4. Il a semblé à Mgr l'archevêque de Montréal que son diocèse, ayant l'honneur d'avoir le Congrès chez lui, devait en faire tous les frais, et suivant ses directions, le Comité général ne doit demander directement aucun secours aux Comités Diocésains.

Mais on a compris que l'organisation projetée entraîne de si lourdes charges et intéresse si hautement toute la population catholique de notre pays, que l'on nous a fait de plusieurs endroits des offres bienveillantes qui nous ont vivement touchés. Les journaux nous ont appris les souscriptions spontanées de plusieurs prélats des Etats-Unis.

Nous avons donc pensé que des souscriptions volontaires seraient bien vues partout. Sans les solliciter, nous les recevrons avec bonheur comme témoignage du zèle inspiré à toutes les âmes pour le succès de nos grandes fêtes eucharistiques ; d'avance, nous en exprimons notre très vive reconnaissance à